

SG Weh-Su-Var I - TV Bremen-Walle 1875 II (1:3)

Am 15.11.2014 empfingen die 1. Herren Mannschaft der SG Weh-Su-Var die 2. Mannschaft des TV Bremen-Walle 1875 zum Heimspiel in der Gymnasiumhalle.

Mit dem Ziel den ersten Sieg einzufahren ging man voller Zuversicht ins Spiel. Nach gutem Start (4:1) verlor man schnell die Kontrolle des Spieles, durch eigene Annahmeprobleme und gute Aufgaben der Gäste aus Bremen kam man schnell in Rückstand (7:14).

Die Annahme stabilisierte sich zwar, aber zu keinem Zeitpunkt gelang ein zwingender Spielzug. Die jetzt sicher und stark aufspielenden Gäste konnten ihren Vorsprung ohne Probleme nach 21 Minuten zum ersten Satzgewinn (25:15) ausbauen!

Mit mehr Konzentration auf die Annahme wollte die SG Weh-Su-Var nun in den 2. Satz beginnen. Nach tollem Start verfiel die Mannschaft aber schnell ins alte Muster und das Annahmeproblem war wieder allgegenwärtig! Das wurde vom Gast aus Bremen gnadenlos ausgenutzt und so wurde aus eine Führung (6:2) wieder ein Rückstand (8:11). Erst starke Angaben von Tammo Schulze rüttelten die Sulinger wach, und sie schafften den Ausgleich. Nun entwickelte sich ein spannendes Spiel, da die Sulinger immer besser ins Spiel kamen. Doch zwei klare Fehlentscheidungen von Linienrichter brachte die SG Weh-Su-Var wieder aus dem Tritt. Durch die daraus resultierende Konzentrationsschwächen unterliefen der Heimmannschaft noch einige individuelle Fehler und somit konnte sich der TV Bremen-Walle mit 22:17 absetzen. Diesen Vorsprung konnten die Gäste gerade noch vor immer besser werdenden Sulinger zum 25:23 Satzgewinn retten!

Nach dem 2. Satzverlust änderte man die Zielsetzung, nun wollte man nur noch einen Satzgewinn und den Gegner etwas mehr in Verlegenheit bringen. Um die Annahme besser in den Griff zu bekommen, wurde auf mehr Erfahrung gesetzt und Christoph Kuhn ersetzte Pascal Woch in der Startaufstellung. Doch im 3. Satz lag die SG Weh-Su-Var sofort schnell mit 1:5 bzw. 5:8 zurück. Durch eine Aufgabenserie von Thomas Tissler und das dadurch ermöglichte gute Stellspiel, sowie starke Angriffe auf allen Positionen brachte die Sulinger wieder zurück ins Spiel. Es entwickelte sich jetzt ein Spiel auf gutem Niveau. Die Heimmannschaft konnte sich weiter leichte Vorteile erspielen und den Satz mit 25:21 gewinnen.

Nach dem gewonnenen Satz wollte die Sulinger im 4. Satz gleich dort wieder anknüpfen wo sie aufgehört hatten. Dies gelang auch teilweise, doch die Gäste aus Bremen-Walle hielten diesmal dagegen und es entwickelte sich ein spannendes Spiel auf hohem Niveau. Keine der

Spielbericht 1. Herren - TV Bremen-Walle 1875 II (15.11.2014)

Geschrieben von: Thomas Tissler
Zugriffe: 5100

beiden Mannschaften schaffte es sich abzusetzen und so blieb es spannend, bis zum 19:18 für die Gäste. Erst gab es zwei umstrittene Punkte (Stellerblock und Fehlentscheidung eines Linienrichters) für die Gäste, bei dem das Schiedsgericht nicht dem Niveau des Spieles entsprach. Die dadurch entstandene Hektik, machte erst der verwunderte Blick auf den Spielstand perfekt. Es sollte laut Schiedsgericht jetzt 23:18 für Bremen-Walle stehen, doch weder die Sulinger Spieler noch die Zuschauer konnten sich den Punktstand erklären. Auch mit der vom Kapitän Torsten Probst nachgefragt Aufstellung die der 2. Schiedsrichter, und nicht der völlig überforderte Schreiber, uns 2 Mal ansagte waren wir nicht einverstanden, mussten so aber spielen. Durch dieses Durcheinander ging der sonst so gute Satz mit 25:18 an die Gäste aus Bremen-Walle. Die dadurch das Spiel mit 3:1 für sich entschieden.

Unser Eindruck wurde bestärkt, dass nicht alles mit rechten Dingen zugeht, insofern der Spielberichtsbogen erst nach 20 Minuten abgeschlossen werden konnte, nachdem eine mitgereisten Zuschauerin dem überforderten Schiedsgericht dabei helfen musste!

Als gute Verlierer bedanken wir uns bei unseren Gästen aus Bremen-Walle für das spannende und Gute Spiel, sowie bei unseren super Fans für die tolle Unterstützung!!

Spieler: Tammo Schulze, Thorsten Ohrdes, Torsten Probst, Damir Salihovic, Frank Witte, Thomas Tissler, Christoph Kuhn, Pascal Woch, Dennis Mentner, Benjamin Jurczyk

Nachtrag:

Nach Vergleich des Spielberichts Bogens mit unseren Videoaufnahmen wurde uns auch klar was passiert war! Beim Spielstand von 18:21 wurde uns beim Aufschlagwechsel ein Punkt nicht angerechnet, der Aufschlagspieler wurde im Spielberichtsbogen abgehakt aber kein Punktstand eingetragen. Beim Spielstand von 18:22 (eigentlich 19:22) wurde ein vom 1. Schiedsrichter als Doppelfehler entschiedener Punkt nicht mit einem Punkt für die Gäste angerechnet. Danach die Aufschlagung ein Punkt für die Gäste eingetragen wurde.

Wie kann es sein, dass die Sulinger mit Aufschlag den 4. Satz beginnen und am Ende dieses Satzes die Gäste aus Bremen-Walle einen Aufschlagspieler mehr im Spielberichtsbogen eingetragen haben???